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Was mich wundert ist, dass man von Union noch nichts in Sachen Lizenz gehört hat. Nachdem
was der DFB/DFL letztes Jahr mit Kiel und dieses Jahr mit Karlsruhe gemacht hat könnte es da
noch eine böse Überraschung mit der Lizenz für die 1. Liga geben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2887260#post2887260
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